## 珍しい!桃の雪だるま

8月は桃の収穫 の最盛期でした が、三軒屋の秋葉 さんの桃畑で、軸 同士が完全にくっ ついた珍しい桃が 見つかりました。

品種は白鳳。長 年桃の集荷に携っ てきた農協の方 も「きゅうり、な す、だいこん、り んごがくっついた ものは見たことあ



るが、ももは初めて見た。今年の大雨の影響なのか」 と非常に珍しがっていました。

まちの人口(8月末現在)

世帯数 3.616世帯 (前月比+3世帯)

人の動き 出生8人 転入21人

(8月届出分) 死亡11人 転出27人

(男5,857人、女6,154人)

人 口 12,011人 (前月比-9人)

# 戸籍の窓口間間

## はつらつ料理教室



8月23日、「はつらつ料理教室」が保健福祉センター で開催され、65歳以上のひとり暮らしの方7名が参 加しました。

メニューは野菜をたっぷり使ったスペイン風オム レツやスープ、小松菜の辛子和え、トマトサラダ。 講師の町食生活改善推進員の方々から料理の手ほど きを受けながら、参加者同士で協力し、楽しく料理 をつくりました。

参加者は「メニューが1つ増えた」「いつも塩分 を取りすぎていたので、こういう機会があると勉強 になる | 「スペイン風オムレツにジャガイモが入っ ておいしかったので、家でも作りたい」と話してい ました。

# ほんわ館 真夏のおはなし会



8月17日、町立図書館ほんわ館の児童書架コー ナーで『真夏の!おはなし会』が開催されました。

『なつのおとずれ』『スイカぼうず』『こわーいは なし』『おばけにょうぼう』『ぎょうれつのできるは ちみつやさん』『モグラくんとセミのこくん』『きん ぎょがにげた』といった海や怪談など、夏らしい絵 本を中心に、ほんわ館ファンの方と長崎小6年生の お姉さん3名が絵本を読んでくれました。

集まった幼児やその保護者は熱い夏、涼しいほん わ館で楽しいおはなしに目を輝かせて聞き入ってい ました。

# ワッショイ!ワッショイ!桜町の夏祭り



8月4日、桜町地区で把松稲荷神社の大祭が行わ れました。

祭りは早朝から桜町公民館隣りの把松稲荷神社で 地区民の無病息災や家内安全などをお祈りしたあ

と、子どもみこしが神社を 出発。元気なかけ声ととも に地区内を練り歩きました。

子どもみこしのあとに は子ども縁日やビアパー ティーも行われ、この日の 桜町地区は1日中賑わいを みせ、子どもからお年寄り まで夏祭りを楽しんでいま した。



#### 皆さんの身近な情報や写真を お寄せください 総務企画課情報防災グループまで 電話662-4899

まちのホットなニュースをお届けします!

# 5年ぶりプロ野球一軍戦



今年は荘内銀行・日新製薬スタジアムやまがた (県 野球場)で平成20年の広島対横浜以来、5年ぶりに プロ野球一軍戦が開催されました。

7月9日には59年ぶりに県内に読売ジャイアンツ がやってきて、対ヤクルト戦には16.364人、8月20 日の東北楽天ゴールデンイーグルス対日本ハム戦に は13,407人もの野球ファンがつめかけました。

試合当日は一軍戦を待ちわびたファンが町内外か らかけつけ、迫力の試合を観戦し、大変な盛り上が りを見せていました。

# 石子沢川でニジマスつかみどり



8月18日、柳沢地区で石子沢川の河川愛護イベン トが行われました。「柳沢地区石子沢川河川愛護会」 が毎年行っているもので、県の「河川アダプト導入 モデル事業 | の一環として実施されています。

当日はニジマス150匹を石子沢川に放流。子ども たちは魚のつかみ取りをして川遊びを楽しみまし た。西塔幸男柳沢総代は、「このイベントをとおし て石子沢川を愛してもらい、川をいつまでもきれい に保ち、後世の子どもたちにも川遊びをしてもらい たい」と話していました。